



WALI KOTA BANDUNG

SAMBUTAN
WALI KOTA BANDUNG

PADA ACARA

PEMBUKAAN SOSIALISASI GERMAS

HARI/TANGGAL : JUMAT, 13 APRIL 2018

WAKTU : PUKUL 13.00 WIB

TEMPAT : RESTORAN KAMPUNG SAWARGI
JL. ARCAMANIK BIHBUL No. 80
BANDUNG

BISMILLAAHIRRAHMAANIRRAHIIM

ASSALAAMU'ALAIKUM WR. WB.

SAMPURASUN

YTH. KETUA TIM PENGGERAK PKK KOTA BANDUNG

YSH. PARA KADER PKK, TOKOH DAN AKTIVIS

KESEHATAN

YSH. KEPALA DINAS KESEHATAN KOTA BANDUNG

YSH. PANITIA, NARASUMBER, DAN PESERTA

SOSIALISASI

YSH. PARA PEJABAT PUBLIK KOTA BANDUNG

HADIRIN YANG SAYA BANGGAKAN,

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE HADIRAT ILAHI RABBI, TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA ATAS PERKENAN-NYA KITA DAPAT HADIR PADA ACARA PEMBUKAAN SOSIALISASI GERAKAN MASYARAKAT HIDUP SEHAT (GERMAS).

SEMOGA FORUM INI BUKAN SEKEDAR MELAKUKAN TRANSFORMASI PENGETAHUAN DARI NARASUMBER KEPADA PESERTA, TETAPI JUGA SARANA UNTUK SALING BERTUKAR PIKIRAN,

BERBAGI PENGALAMAN DAN INFORMASI, TERUTAMA TERKAIT UPAYA PROMOTIF DAN PREVENTIF DALAM MENCEGAH MENINGKATNYA ANGKA KEMATIAN DAN KESAKITAN AKIBAT PENYAKIT, BAIK YANG MENULAR MAUPUN PENYAKIT TIDAK MENULAR (PTM).

TERLEBIH KESEHATAN MERUPAKAN HAK DASAR SETIAP MANUSIA, SEHINGGA PENINGKATAN KUALITASNYA HARUS TERUS DIPERJUANGKAN, SEBAGAI MODAL DASAR PEMBANGUNAN SUMBER DAYA MANUSIA, DALAM MENGANTARKAN MASYARAKAT MENUJU KEHIDUPAN YANG MAJU, SEJAHTERA DAN BERKEADILAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SEBAGAIMANA DIMAKLUMI BERSAMA BAHWA INDONESIA SEDANG MENGALAMI PERUBAHAN POLA PENYAKIT, ATAU SERING DISEBUT TRANSISI EPIDEMOLOGI YANG DITANDAI DENGAN MENINGKATNYA KEMATIAN DAN KESAKITAN AKIBAT

PENYAKIT TIDAK MENULAR (PTM) SEPERTI STROKE, JANTUNG, KANKER DAN LAIN-LAIN.

MENINGKATNYA KASUS PTM AKAN MENAMBAH BEBAN PEMERINTAH DAN MASYARAKAT, KARENA PENANGANANNYA MEMBUTUHKAN BIAYA YANG BESAR DAN MEMERLUKAN TEKNOLOGI TINGGI, SEHINGGA UNTUK PROSES PENGOBATANNYA SAJA DAPAT MENYEBABKAN KEMISKINAN AKIBAT BESARNYA BIAYA YANG HARUS DIKELUARKAN.

SELAIN ITU, KECACATAN DAN KEMATIAN YANG DISEBABKAN OLEH KASUS PTM JUGA MENGAKIBATKAN HILANGNYA POTENSI ATAU MODAL SDM DAN MENURUNNYA PRODUKTIVITAS (*PRODUCTIVITY LOSS*), YANG PADA AKHIRNYA DAPAT MEMENGARUHI PEMBANGUNAN SOSIAL DAN EKONOMI.

MAKA BESAR HARAPAN KITA DENGAN ADANYA INSTRUKSI PRESIDEN NOMOR 1 TAHUN 2017 TENTANG GERMAS, KARENA DISEBUTKAN

BAHWA GERMAS ADALAH GERAKAN SISTEMATIS DAN TERUS-MENERUS UNTUK MENDORONG MASYARAKAT BERPERILAKU HIDUP SEHAT, SEJALAN DENGAN RPJMN 2015-2019 YAITU REFORMASI KESEHATAN YANG DIFOKUSKAN PADA PENGUATAN UPAYA KESEHATAN DASAR (*PRIMARY HEALTH CARE*), DAN DALAM BENTUK UPAYA PROMOTIF DAN PREVENTIF.

GUNA MEMPERCEPAT DAN MENYINERGIKAN TINDAKAN DARI UPAYA PROMOTIF, PREVENTIF DAN HIDUP SEHAT DALAM RANGKA MENINGKATKAN PRODUKTIVITAS DAN MENURUNKAN BEBAN PEMBIAYAAN PELAYANAN KESEHATAN AKIBAT PENYAKIT, PRESIDEN RI MENGINSTRUKSIKAN UNTUK MENETAPKAN KEBIJAKAN DAN MENGAMBIL LANGKAH-LANGKAH SESUAI TUGAS, FUNGSI DAN KEWENANGAN MASING-MASING UNTUK MEWUJUDKAN GERMAS MELALUI PENINGKATAN AKTIVITAS FISIK, PENINGKATAN PERILAKU HIDUP SEHAT, PENYEDIAAN PANGAN SEHAT DAN PERCEPATAN

PERBAIKAN GIZI, PENINGKATAN PENCEGAHAN DAN DETEKSI DINI PENYAKIT, PENINGKATAN KUALITAS LINGKUNGAN, DAN PENINGKATAN EDUKASI HIDUP SEHAT.

OLEH KARENA ITU SAYA MENYAMBUT GEMBIRA SOSIALISASI GERMAS HARI INI. MUDAH-MUDAHAN SAJA SELAIN MENGUATKAN KOMITMEN MENDORONG PEMENUHAN KESEHATAN DASAR, JUGA MENINGKATKAN UPAYA PROMOTIF DAN PREVENTIF YANG TENTU JAUH LEBIH MURAH DAN MUDAH DIBANDING UPAYA-UPAYA KURATIF DAN REHABILITATIF. SELAIN ITU, GERMAS DIHARAPKAN DAPAT MENURUNKAN BEBAN PEMBIAYAAN PEMERINTAH DAN MASYARAKAT DALAM UPAYA PENCEGAHAN DARI PENYAKIT MENULAR DAN PTM YANG BERAKIBAT KEMATIAN ATAU KECACATAN, SERTA MENGHINDARKAN TERJADINYA PENURUNAN PRODUKTIVITAS MASYARAKAT.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,
KESEHATAN MERUPAKAN SALAH SATU
INDIKATOR TINGKAT KESEJAHTERAAN
MASYARAKAT. POSISINYA SEBANDING LURUS
DENGAN TINGKAT PENDIDIKAN DAN DAYA BELI,
SEHINGGA TINGGI- RENDAHNYA DERAJAT
KESEHATAN DAPAT MENJADI CERMINAN TINGKAT
KESEJAHTERAAN SESEORANG ATAU SEKELOMPOK
MASYARAKAT.

NAMUN PERSOALANNYA, KITA DIHADAPKAN
PADA PELAYANAN KESEHATAN YANG MASIH
TERKENDALA KETERSEDIAAN DAN DISTRIBUSI
TENAGA KESEHATAN, TERBATASNYA PERALATAN,
OBAT, LOGISTIK, DAN BIAYA OPERASIONAL.

MENGHADAPI KENYATAAN INI, KAMI TERUS
BERUPAYA MENDORONG PENCAPAIAN TARGET
100% DARI JUMLAH PENDUDUK KOTA BANDUNG
YANG SEBESAR 2,499.809 JIWA, TAHUN 2019
SELURUHNYA MENJADI PESERTA BPJS-
KESEHATAN.

SELAIN ITU, DENGAN DIRAIHNYA ANUGERAH SWASTI SABA WISTARA ATAS KEBERHASILAN PEMERINTAH KOTA BANDUNG MENYELENGGARAKAN KOTA SEHAT, JUGA SEJATINYA MEMOTIVASI KITA UNTUK MENYUKSESKAN GERMAS DAN PROGRAM-PROGRAM KESEHATAN KOTA BAN-DUNG LAINNYA, SEPERTI PUSKESMAS RAMAH ANAK, PROGRAM “SEHAT” ATAU KEPANJANGAN DARI “SISTEM ELEKTRONIK APLIKASI RUJUKAN TERPADU”, LAYAD RAWAT, *UNIVERSAL HEALTH COVERAGE* JAMINAN KESEHATAN NASIONAL KARTU INDONESIA SEHAT (JKN-KIS) 2018, PROGRAM RUMAH SINGGAH PASIEN RUJUKAN DARI 26 KABUPATEN/KOTA DI JAWA BARATBAGI WARGA TIDAK MAMPU TETAPI MEMILIKI BPJS, HINGGA SOSIALISASI KAWASAN TANPA ROKOK (KTR) DI RUANG PUBLIK SEPERTI SEKOLAH, GEDUNG PEMERINTAHAN, SARANA KESEHATAN, RESTORAN DAN HOTEL.

UNTUK ITU, SAYA BERHARAP SOSIALISASI GERMAS LEBIH DIARAHKAN PADA PENGUATAN PERAN DAN PARTISIPASI MASYARAKAT DALAM PEMBA-NGUNAN BIDANG KESEHATAN, AGAR MASYARAKAT SENDIRI MENJADI MOTOR PENGGERAK TUMBUHNYA BUDAYA HIDUP BERSIH DAN SEHAT.

BAHKAN, GERMAS PERLU DIKEMBANGKAN SECARA LEBIH LUAS MELALUI PROGRAM YANG DILAKSANAKAN KADER-KADER PKK DI SETIAP RUKUN WARGA (RW), SEHINGGA AKAN DIPEROLEH GAMBARAN TENTANG MASYARAKAT YANG SADAR, MAU DAN MAMPU MENCEGAH SERTA MENGATASI BERBAGAI ANCAMAN KESEHATAN SEPERTI KURANG GIZI, PENYAKIT MENULAR, PERILAKU KESEHATAN YANG KELIRU, KEJADIAN BENCANA, DAN KEDARURATAN LAINNYA DENGAN MEMBERDAYAKAN POTENSI LOKAL SECARA GOTONG ROYONG.

BETAPA TIDAK, PEMBANGUNAN KESEHATAN HARUS BERBASIS BUDAYA MASYARAKAT YANG MENJUNJUNG TINGGI NILAI-NILAI KEBERSIHAN DAN KESEHATAN, KARENA SECARA FAKTUAL MAMPU MEMBENTENGI SETIAP INDIVIDU DARI DATANGNYA PENYAKIT, YANG INSYA ALLAH DAPAT MENINGKATKAN KUALITAS HIDUP.

AKHIRNYA SAYA MENGUCAPKAN TERIMA-KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA SEMUA PIHAK YANG TERLIBAT DALAM SOSIALISASI INI, DISERTAI HARAPAN AGAR KEGIATANNYA DAPAT DITINDAKLANJUTI DENGAN LANGKAH-LANGKAH YANG KONKRET DAN TERUKUR, DEMI MENINGKATNYA DERAJAT KESEHATAN MASYARAKAT KOTA BANDUNG.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, DAN DIAWALI MEMBACA:
BISMILLAAHIRRAHMAANIRRAHIIM, SOSIALISASI GERAKAN MASYARAKAT HIDUP SEHAT (GERMAS),

DENGAN INI SAYA NYATAKAN DIBUKA SECARA
RESMI.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA
BILLAAHITTAUFIQ WALHIDAYAH,
WASSALAAMU'ALAIKUM, WR, WB.

PJS. WALI KOTA BANDUNG

Dr. H. MUHAMMAD SOLIHIN, M.Si